

# Stefan Sahrhage auf Rekordjagd

**Werther** (star). TV Werthers Badminton-Spieler haben ihre Doppel-Vereinsmeister ermittelt. Erfreulich die Resonanz: Insgesamt 21 Teilnehmer gingen in den drei Disziplinen an den Start. Seinen ersten Titel überhaupt gewann Sebastian Tappe, der das Herrendoppel an der Seite von Stefan Sahrhage für sich entschied. Sahrhage dagegen hatte bereits mit seinem fünften Partner

die Nase vorn, entschied gemeinsam mit Denise Hagen auch die Mixed-Konkurrenz für sich und wird in der Vereinschronik mit derzeit 21 Titeln geführt – Rekord. In allen Wettbewerben dominierten die Spieler der ersten Mannschaft. So ging der Titel im Damendoppel an die Kombination Isabel Prigge/Denise Hagen.

**Endspiel-Ergebnisse – Herrendoppel:** Stefan Sahrhage/Sebastian

an Tappe – Jonas Osterloff/Sebastian Krause 15:7/15:8. Platz drei: Marc Sewöster/Maik Vahlenkamp.

**Damendoppel:** Isabel Prigge/Denise Hagen – Annette Hirschfeld/Jutta Wirth 15:6/15:10. Platz drei: Stephanie Pieper/Martina Gehring.

**Mixed:** Denise Hagen/Stefan Sahrhage – Annette Hirschfeld/Jonas Osterloff 15:5/15:2. Platz drei: Isabel Prigge/Sebastian Tappe.



21 Badminton-Spieler gingen bei den Doppel-Vereinsmeisterschaften des TV Werther an den Start. Die Titelkämpfe im Einzel folgten am Samstag, 17. Dezember. Foto: WB